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Antrag 

 

 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
 
Der Beirat Blumenthal fordert die Senatorin für Bau, Mobilität und 
Stadtentwicklung auf, den Bahnübergang in der Straße Am Rottpohl barrierefrei 
umzugestalten. 
Der Beirat fordert dazu die Umsetzung folgender Maßnahmen: 
 
-Absenkung des Bordsteins, um ein barrierefreies Erreichen des 
Bahnübergangs zu ermöglichen 
-im Verlauf der Umsetzung: Entfernen der aktuell bestehenden Behelfslösung 
 
Die aktuelle Gestaltung des Bahnübergangs sowie die Behelfslösung sind nicht 
barrierefrei und erschweren damit das Überqueren des Bahnübergangs 
unnötigerweise, daher ist dieser Zustand umgehend zu beheben. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pascal Schmidt, Kay Bienzeisler und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 
 

Blumenthal, den 13.01.2024 

 


